

【PTA総会資料】

戸田市立新曽小学校
PTA会長 山本 直子
校 長 加藤 貴嗣

始めます。我が家の新曽小家庭教育宣言

家庭教育の現状は、社会の変化にともない一昔前の家庭教育と違って難しい状況にあります。

戸田市公立学校 PTA 連合会では、自立した人間形成、社会で生きていくコミュニケーション力、健全な心身を育むための生存力を身につけるためには、もう一度これまでの家庭、学校、地域社会で教育の在り方を振り返り、協働して子供たちを育てることが重要と考え、「家庭教育宣言」を定めました。

そこで、本校では、この「家庭教育宣言」に基づいた具体的な取組を進めようと、学校評議員、PTA 本部と一緒に検討しました。そこで話し合わされたことは、親自身が子供と話し合って「約束」を決めて取り組んでいくことの大切さでした。あらかじめ決められたどの子も同じ「家庭教育宣言」から、その子・その家庭に合った目標を「親子の約束」によって各家庭で宣言する『新曽小家庭教育宣言』です。その趣旨は PTA 総会にて承認され、学校と連携しながら取り組むことになりました。

つきましては、本資料の「新曽小家庭教育宣言の進め方」を参考にし、必ず親子で話し合い（ここがポイント）、子供たちの健やかな心身と社会的なルール・マナー等の基盤となる家庭生活づくりに取り組んでいただきますようお願いいたします。

大切なのは 親子の話し合い
私たちは、親子が話し合って、
我が家の家庭教育を宣言します。

新曽小学校PTA